
 今日で１学期が終わりです。 

１学期の間、子どもたちが元気にがんばる姿をよく目にしてきました。学期初めに話をした「お

はよう」「ありがとう」「だいじょうぶ」の言葉のうち、「おはよう」と「ありがとう」を耳にする機会が

多かったと感じています。校門や昇降口、廊下で毎朝、あいさつをする子が増えました。 

児童アンケート（7月4日実施）でも９１％の児童が「あいさつをがんばった」と回答しています。子

どもというのは素敵なもので、授業観察のために教室にそっと入った私と目が合うと、「校長先生こんに

ちは」と律儀に声をかけてくる子が何人かいたものです。“授業中だから、あいさつはしなくてもいいか

らね。むしろ集中しているときにお邪魔してごめんなさい。”という気持ちになることもしばしばでした。 

また、高学年児童が集会活動や登校時に下学年をリードする姿や委員会の日常的な当番活動に勤し

む様子には、高学年らしい頼もしさが感じられました。職員室で、委員会からのお知らせという放送が

あったときにも、廊下で何度も練習をして努力している声が校長室の窓から聞こえてきたもので

す。ときには、とても上手なアナウンスだったので職員室にいる先生たちから拍手をもらった

人もいました。職員室に鍵を取りに来るときに、「失礼します。○年○組の・・・・」と声をか

ける約束になっていますが、扉に貼っているお手本を見て、上手に言える人が増えていま

す。例えば、廊下や階段そうじ。ほうき係の人が隅にたまっているゴミをほうきの毛先を当て

て何度も細かく動かして取り除こうとしているところを見かけたことが何度かありました。 

子どもたちが一生懸命にがんばろうとしているのを見かけると、とてもうれしくなってきます。児童アンケー

トでは、「前の自分よりもがんばっていると思うことがある」の質問項目に、「そう思う」

「どちらかといえばそう思う」と回答した割合が90％でした。どの子どもたちも、その子なり

に何かしら努力したりがんばったりしているようです。本日、通知表「あゆみ」を持ち帰りま

すが、具体的に、どこをどんなふうにがんばった（がんばろうとした）のか、ご家庭でも聞いて

いただき、子どもたちの努力に共感していただければと思います。 

もちろん、今学期、十分にはがんばれなかった、と思っている人もいるかもしれません。そんな人も安

心してください。そう思うということ自体が、がんばりたいと思っている証拠です。きっとがんばれると思

います。夏休みの間に気持ちをリフレッシュして、２学期にまた、先生やクラスの人たちと一緒にがんば

っていきましょうと声をかけたいです。 

明日から夏休みです。夏休みは、子どもたちにとっては、学校での規則正しい生活から比較的自由に

なる時間が多くなります。子どもたちは今までの自分の世界とは違ったさまざまなことに興味や関心を

持つことが多くなり、交友関係が広がったり変わったりするかもしれません。保護者の皆様には、これま

で通り、お子さんの様子の変化についてアンテナを高くして注意していただき、何か気になることがあ

れば、学校へご連絡ください。子どもたちが元気に笑顔で、始業式の日に登

校してくれるのを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。 
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7月5日（水）に学校運営協議会を開き、10名の委員の方に小学校の授

業の様子を見学されました。「子どもたちと先生たちが互いに向き合って

落ち着いた雰囲気の中で楽しそうに学習している」とたくさんの方に言っ

ていただけました。 



  

 

 

 

 

6/30鹿畑町の自治会の方が、運

動場周りの草刈りをしてください

ました。「いつも自治会のソフト

ボール大会で運動場を使わせて

もらっているし、鹿畑の子どもた

ちがお世話になっているので。」

と小雨降る中、草刈り機を使って

きれいにしてくださいました。 

6/30鹿ノ台地区の竹林の整備

もされている環境ボランティア

団体ECOKA委員会の方が、七

夕笹飾り用に竹を 6本持ってき

てくださいました。大きくて立派

な竹です。少し長さを調節し１年

生、しかのだい学級、図書室前で

短冊などを飾り付けました。 

５月～７月にかけて、

５，６年生の調理やミ

シンの実習の授業支

援を、今年もお世話に

なりました。 

３年生は素戔嗚神社の

宮司様と地域の方をお

招きして、鹿畑や鹿ノ

台小校区の歴史、神社

やお祭りのことについ

てお話を伺いました。 

花鹿クラブの方と育友会のお力で花壇等の土づくりをし

ていただきました。翌週に、環境委員会の児童が１０名の

保護者ボランティアの方と一緒に花の苗を植えました。 

今年から「囲碁のまち生駒プロジェクトち

ょこっと囲碁」の方のお力を借りて囲碁

将棋クラブを新設。囲碁が初めてという

子たちに一から教えていただきました。 

毎日の登下校の見守りを

地安推の方、青パトの

方々がしてくださってい

ます。それに加えて、今

年は、４月の数日間、１年

生の下校の引率もしてく

ださいました。 

8月の下校時間について（全学年） 

8月25日（金） １１：55 

8月28日（月） 11：55 

8月29日（火） 12：20 

8月30日（水） 12：20 

8月31日（木） 12：20 

7/20 終業式で、生駒

署から警察官に来てい

ただいて、防犯のお話。 

７/4 4年生のお箏体験。１時間

目は箏山先生と菊聖先生の箏と

尺八の演奏会で、ジブリの曲も演

奏してくださいました。2時間目

は、多目的室で箏の演奏体験。「さ

くらさくら」を弾きました。 


